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Tagesordnung:  
TOP 1 Begrüßung 

TOP 2 Genehmigung des vorab veröffentlichten Protokolls 

TOP 3 Bericht des 1. Vorsitzenden mit anschl. Aussprache zum Bericht 

TOP 4 Kassenbericht mit anschl. Aussprache zum Bericht 

TOP 5 Bericht der Revisoren und Entlastung des Vorstandes 

TOP 6 Neuwahlen: Wahl eines Kassenprüfers 

TOP 7 Ehrungen 

TOP 8 Verschiedenes 

 

TOP 1 – Begrüßung 

Um 20:50 Uhr eröffnete der Vorsitzende Sven Riekstins die Sitzung. Er begrüßte alle aktiven 
und passiven Mitglieder, die Kameraden der Alters- und Ehrenabteilung, den GBI Werner 
Barthel sowie die Mitglieder der Brandschutzkommission Kurt Sauerborn und Klaus-Peter 
Scheuermann,  
 
Im Anschluss bat er darum, sich zum Gedenken der im letzten Jahr verstorbenen Mitglieder 
Margot Friedmann und Walter Krauss von den Plätzen zu erheben. 
 
Er stellte außerdem fest, dass ordnungsgemäß eingeladen wurde und die Versammlung 
damit beschlussfähig ist. 
 
 
TOP2 – Genehmigung des letzten Protokolls 

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung am 19.01.2018 war zur Einsicht online 
verfügbar und lag auf den Tischen aus. Es gab keine Einwände gegen das Protokoll. 
 
 
TOP3 – Bericht des 1. Vorsitzenden 

Der Vorsitzende Sven Riekstins verlas seinen Bericht.  
 
Er berichtete über die verschiedenen Aktivitäten des Vereins wie z.B. das Ortspokalschießen, 
das Open Air, den Weihnachtsmarkt sowie die Weihnachtsfeier.  
 
Der ausführliche Bericht findet sich im Anhang zum Protokoll. 
 
Es gab keine Wortmeldungen zum Bericht. 
 
 
TOP 4 – Kassenbericht 

Kassierer Hans-Ulrich Friedmann gab einen Überblick über die Einnahmen und Ausgaben 
des Vereins während des letzten Geschäftsjahres. Es gab auch diesmal wieder einen leichten 
Überschuss. 
 
Der Kassierer stellte außerdem den Haushaltsplan für 2019 vor. Die vorgestellten Zahlen 
wurden mittels Diagrammen auf dem Beamer verdeutlicht.  
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Die Wehrführer Florian Jäkel und Alexander Köth beantworteten Fragen zur geplanten WBK. 
Ggfs. kann ein Vorführmodell erworben werden. Es würden aber die gleichen Garantien 
gelten wie für ein Neugerät. Einsatztaktisch rüstet man heute einen zweiten (Rettungs-)Trupp 
ebenfalls mit einer WBK aus. Die Gemeinde hat jedoch nur eine. 
 
Der Haushaltsplan wurde mit 1 Enthaltung genehmigt und findet sich im Anhang zum 
Protokoll. 
 
Der Verein hatte zum Jahresende einen Mitgliederstand von 530 Mitgliedern – ein Rückgang 
von 1 gegenüber dem Vorjahr.  
 
 
TOP 5 – Bericht der Revisoren 

Die Kasse wurde von Henning Servos und Florian Jäkel am 13.01.19 geprüft. Henning 
bestätigte eine einwandfreie Kassenführung und stellte den Antrag auf Entlastung des 
Vorstandes. Der Antrag wurde mit 3 Enthaltungen angenommen. 
 
 
TOP 6 – Neuwahlen 

Zum Zeitpunkt der Wahlen waren 26 wahlberechtigte Mitglieder anwesend.  

 
A. Wahl eines Revisors 

Chantal Barthel scheidet Turnusgemäß aus. 
Vorschläge: Thomas Maul 
Er wird mit 2 Enthaltungen gewählt und nimmt die Wahl an. 
 

TOP 7 – Ehrungen 

Sven Riekstins nahm die Ehrungen für langjährige Vereinsmitglieder vor. Die geehrten 
erhielten jeweils eine Urkunde. Für 60 Jahre Mitgliedschaft gab es zusätzlich einen 
Präsentkorb. Geehrt wurden: 
 

25 Jahre Mitgliedschaft 
Florian Jäkel 
 
40 Jahre Mitgliedschaft 
Ev. Kirchengemeinde 
 

 
Nicht anwesend waren: 
 

25 Jahre Mitgliedschaft 
Jochen Beilstein 
Erika Bopp 
Manfred Bopp 
Brigitte Kumpf 
Ully Leonhardt 
 
40 Jahre Mitgliedschaft 
Christian Engelter 
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Günther Senßfelder 
Erwin Weigandt 

 
60 Jahre Mitgliedschaft 
Hans Barthel 
Volkshausgenossenschaft 
 
 

TOP 9 – Verschiedenes 

Der Vorstand soll auf max. 9 Personen verkleinert werden. Einer der Hintergründe dafür ist 
die EU-DSGVO. Dazu muss die Satzung geändert werden. Es ist daher geplant im Laufe des 
Jahres noch eine Versammlung einzuberufen, um diese Änderungen vorzustellen und zu 
beschließen. 
 
Es liegt ein Antrag für eine Tauchpumpe vor. Das gewählte Modell ermöglicht es mehr 
Wasser aus dem Keller zu entfernen als dies mit den Normgeräten möglich ist. Der 
Kostenvoranschlag liegt bei ca. 750€. Fragen bzgl. der Leistung wurden beantwortet. Der 
Antrag wurde mit 9 Enthaltungen angenommen.  
 
Um 21:30 Uhr konnte der Vorsitzende Sven Riekstins die Versammlung schließen.  
 
 
 
 
 
 
 
 
_____________________________ _____________________________ 
Sven Riekstins Petra Merkel 
1. Vorsitzender, Versammlungsleiter Schriftführerin 


